

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 24. Januar 2008

---

## Abschlussveranstaltung \"Die Finale 60er Fete\"

Der Mühlheimer Geschichtsverein veranstaltete in der Zeit vom 23. November 2007 bis zum 20. Januar 2008 eine Ausstellung zum Thema "Die wilden 60er Jahre - was Mühlheim bewegte und die Welt erregte" im Stadtmuseum. Am vergangenen Sonntagabend wurde ein Dokumentarfilm im Rahmen der Abschlussveranstaltung gezeigt. In dem Dokumentarfilm " Es geht eine Träne auf Reisen" wurde geschildert, was in den 60er Jahren politisch, musikalisch und künstlerisch passierte und wie sich die Lebensqualität der Deutschen veränderte. Dass die Schau bei den Mühlheimern und den vielen Besuchern aus dem Umkreis bestens angekommen ist, bewies nicht nur der allgemeine Zuspruch an den regulären Öffnungstagen, sondern auch die Besucherzahlen der Rahmenveranstaltungen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)